Es organizada la votación del 28

Más de cuatro mil quinientas juntas indicaciones están ya en poder de las receptoras de votos, distribuidas conve-nientemente por todo el país, atenderán

nientemente por todo el país, atenderán el próximo 28 de marzo, al pueblo salvadoreño en su votación, afirmó ayer el miembro del Consejo Central de Elecciones, Dr. Ricardo Molina Aguilar.

Todo está listo para la elección de representantes a Asamblea Constituyente. A estas alturas, los paquetes conteniendo utilería, así como sellos, lámparas, urnas, reglamentos para elaboración de actas, telegramas y demás

Juntas Electorales Departamentales que en breve las distribuirán a las Municipales, y éstas, en los dos últimos días antes del 28, a las Juntas Receptoras de Votos, para que de ninguna manera ya-

votos, para que de ninguna manera vaya a entorpecerse el proceso electoral.

Con relación a las boletas de votación, explicó el Dr. Molina Aguilar,
están en proceso y serán distribuidas
numéricamente por orden correlativo
en el momento más oportuno.

Pasa a la página 46

ARTISAL tiene como meta crear más trabajos

Creación de oportunida-des de trabajo a nivel nades de tranajo a nivel na-cional, para artistas de variedades, es el objetivo fundamental de la So-ciedad de Artistas de El Salvador, ARTISAL, in-formó la representante Srita. Reina Rivas Landa-varde. verde. Es necesario que todo el

Es necesario que todo ei gremio artístico de va-riedades, conozca la in-quietud para que se comu-nique con ARTISAL y po-der realizar un arduo trabajo; pero de esa manera obtendremos el sitio que siempre nos ha perteneci-do como trabajadores del arte nacional, afirmó. Nuestra empresa ARTI-

SAL, están constituida para promocionar en forma sana y positiva a nuestros valores dentro del arte de variedades, concluye la Srita. Landaverde.



OPORTUNIDADES. La Sociedad Artistas de El Salvador, ARTISAL, está trabajando por conseguir oportu-nidades de trabajo para ar-tistas de variedades: Reina Rivas Landaverde.

PUESTOS DE VOTACION. Más de 4,500 puestos de votación distribuirá el CCE el próximo 28 de marzo para la elección de Asamblea Constituyente. En San Salvador habrá 8 sitios de votación con suficientes Juntas Receptoras de Votos, informa, Dr. Ricardo Molina Aguilar.

Previo aviso garantiza entrega "certificados"

"Los resultados que se han obtenido para la entrega de correspondencia certificada procedente del exterior, han sido buenos hasta ahora'', declaró el director general de Correos, coronel Fernando R. Martínez.

Se procede a dar un prese procede a dar un pre-vio aviso —señaló—, el cual se hace llegar al des-tinatario. Informó sobre los beneficios y desventa-jas del nuevo sistema utili-zado. Con este sistema,

explicó, existe un 95 por ciento de seguridad de que ciento de seguridad de que sea el propio destinatario, u otra persona debidamente autorizada y acreditada por él, quien reciba la pieza certificada que llega del exterior. Generalmente, proceden de las principales ciudades de principales ciudades de Estados Unidos, Washing-ton, Nueva York, Los An-

geles, Miami, etc.
Esta modalidad de entrega en las oficinas
Pasa a la página 13



ACTIVIDAD EDUCATIVA. Con el patroci-nio de la Fuerza Armada y Cuerpos de Segu-ridad de Chalatenango, funciona en dicha ciudad la Escuela Unificada Mixta "Héroes del 11 de Enero de 1981" que atiende entre

800 y 1,000 alumnos de familias desplazadas. El Ministerio de Educación paga al profeso-rado y el cuartel local provee a la escuela de atención médica, medicinas y demás ma-



CIERRE DE CLASES. A partir del 24 hasta el 30 del presente mes, serán suspendidas las actividades educativas en todo el país, para facilitar al Consejo Central de Elec-ciones, la instalación de oficinas relacionadas con el proceso electoral en los locales es-colares. Así informó ayer el subsecretario de Educación, profesor Roberto Serrano, derecha. Le acompañan Lic. Hernán Conde y el Ing. Adolfo Araujo Romagozza.

Suspenderán del 24 al 30 clases

ceso electoral, en los locales educativos, informó ayer el subsecretario de Educa-ción, profesor Roberto Serrano Alfaro.

El 31 del mismo mes, los maestros deberán iniciar nuevamente las clases, afirmó. A pregunta del reportero sobre si después de las elecciones al existir situación violenta podrían continuar pa-

Labores educativas a nivel nacional ralizadas las labores escolares, el funse suspenderán oficialmente del 24 al 30 cionario afirmó que quedará a opción de de marzo, a fin de facilitar la instalación de oficinas relacionadas con el prodecir, padres de familia, alumnos y maestros, recalcó.

Los cierres de centros educativos

que se han hecho, no han sido autoriza-dos, y es lamentable que hayan sectores que interfieran en el año escolar, y por esa razón, manifestó, hago un llamado a la comunidad educativa para que no le hagan el juego a esos sectores, pues en Pasa a la página 47

Correos emitirá sellos postales de Boy Scouts

Ayer se dio a conocer la nueva emisión de sellos postales, con la denomina-ción "1982, Año del Movi-miento de Exploradores" "Escuadrón de la Muerte miento de Exploradores" General Maximiliano Her-(Boy Scouts), en la Dirección General de Correos.

El tiraje corresponde a quinientos mil sellos corrientes, de diez centavos cada uno, con la parte vos cada uno, con la parte la la companie de la contra que azota a unestro país. del globo terráqueo en la que aparece Norteamérica y Africa y sobre él, el símbolo del setenta y cinco aniversario y una mano con el saludo de los Scouts. En sellos aéreos, un ti-

raje de quinientos mil, de veinticinco centavos cada uno. Aparece un explora-dor ascendiendo una pendiente en cuya cima está

Pasa a la página 46 Más pruebas del cautiverio del Sr. Bustamante A.

Abundante prueba judicial de que en la casa de Guillermo Roeder Esco-bar, ubicada en la colonia Flor Blanca, estuvo cauti-vo el señor Luis Guillemo Bustamante Augspurg, encontró el juez Quinto de lo Penal durante la inspección de esa casa. La diligencia judicial

fue practicada el lunes an-terior, y según informó el juez que instruye el proceso, las características de la residencia inspeccionada coinciden con las descripciones hechas por el señor Luis Guillermo Bustamante Augspurg en

Pasa a la página 33

Escuadrón amenaza a varios corresponsales

Corresponsales extranje-"Escuadrón de la Muerte General Maximiliano Her-nández Martínez", acusa-dos de ser responsables del desprestigio de El Salvador

En un comunicado emitido ayer tarde y entregado a
medios informativos de
prensa, radio y televisión,
se mencionan 35 corresponsales extranjeros que sirven
a varias empresas de radio,
prensa y televisión, entre
ellas las siguientes: NBC,
CBS, ABC, de México, revista News Week, New York

Times, Washington Post, BBC de Londres, UPI, AP, Miami Herald, etc.

A los periodistas salvadoreños se les señala como traidores a la patria, y res-ponsables del desprestigio internacional causado a El

internacional causado a El Salvador. La Voz de los Estados Unidos, se refirió al caso, indicando que el comunica-do emitido al mediodía de ayer por el citado Es-cuadrón de la Muerte Genecuaron de la muerte cene-ral Maximillano Hernández Martínez, es objeto de in-vestigación por parte de las autoridades gubernamenta-les salvadorenas. En los distintos círculos

Pasa a la página 47

Pxma. semana pagarán a maestros del Plan 3

contrato como estudiantes los reuntaremos en los y por esa razón ganaban luhgares en donde deben 530 colones, pero con el estar, afirmó Serrano Alcantio a Partida de Docentes, unos ganarán 545, señaló el subsecretario, platicado sobre estos caprofesor Roberto Serrano.

Aproximadamente son Pasa a la página 13 Pasa a la página 13

A los maestros del llamado Plan 3, se les pagará
mado Plan 3, se les pagará
en la próxima semana. El
atraso se debe a que se ha
combiado el contrato que
poseían de estudiantes,
por Partida de Docente I,
informó ayer el Ministerio
de Educación.

A través de los medios
de comunicación han
expresado los mencionados docentes, sobre que no
se les ha tomado en cuenta
se les ha tomado en cuenta
se les ha tomado en cuenta
se debe a que poseían el
contrato como estudiantes
y por esa razón ganaban han conséguido traslado, pero a estos "gangueros" los reubicaremos en los luhgares en donde deben estar, afirmó Serrano Al-